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PROCES VERBAL DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

 
DU  08 NOVEMBRE 2018 

 
 

    --- Le jeudi 08 novembre 2018 à 20 heures 00, à la Maison Départementale du Sport à BLOIS, s’est   
tenue la réunion du Comité Directeur du COMITE DEPARTEMENTAL D’ATHLETISME DE LOIR-ET-CHER. 
 
   --- Cette réunion avait pour ordre du jour :  

 - Informations générales 
             - Organisation des départementaux de cross 
  - Rassemblement Cap’Centre 
             - Déplacement CEDA 
             - Présentation dossier partenariat 
             - Organisation Assemblée Générale du Comité 
  - Homologation des records départementaux 
             - Questions diverses 

 
   --- Etaient présents à cette réunion 

- en qualité de membres du Comité : 
Mesdames Estelle LE GRANVALLET, Laurence MARECHAL, Aline MUSNIER 
Messieurs Daniel AUBRY, Jean-Marie BIAUNE, Philippe BRUNEAU, Christian DABERT, Jean-Pierre 

MARECHAL, Fernand PELLETIER, David TAVERNE, Christophe SALMON   
- en qualité de Président ou membre de Commissions : 

              Messieurs Philippe GAVEAU, Christian SENECHAL 
-  en qualité de Conseiller Technique Départemental  

              Monsieur Fares MEGHARBI 
                -       en qualité d’invités 
              Messieurs David BARBOUX et Frédéric LHOMME, du SDIS 41  
              Monsieur Jérémy HOUVNAGEL du CAMVCC 
 

    --- Etaient absents à cette réunion mais excusés 
Mesdames Caroline LESEURRE, Juliette MACHU, Virginie OLESKOW 
Messieurs Richard FERRAND, Dominique FOURNET, Lionel JEANNOT  
 
     --- Etaient absents à cette réunion   
Madame Francine GALLOU 

             Monsieur Jean-Christophe GENDRIER 
   
 
INFORMATIONS GENERALES 
 
              - Cap’Asso : La demande pour le renouvellement de cette subvention a été transmise. Elle doit s’élever à 
22 680 euros sur trois ans. ---                          
              - Convention ligue : Les actions de notre Conseiller Technique Départemental, Farés MEGHARBI, en 
faveur de la ligue du Centre Val de Loire, débuteront à partir du 01 janvier 2019. Notre CTD interviendra dans le 
domaine de la formation, pour les journées Cap’Centre et Pass Eveil ainsi que pour la formation des entraîneurs 
pour un total de 200 heures sur l’année pour un montant de 4600 euros. En plus, la ligue va nous verser une aide de 
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2400 euros au titre du fonctionnement. ---  
             - CDCHS : Lors de leur Assemblée Générale, les membres de la Commission Départementale des Courses 
Hors Stade et les organisateurs des courses ont décidé de verser la somme de 4500 euros à la commission jeunes 
du comité. Un chèque a été remis par Christian SENECHAL, trésorier de la CDCHS, à Jean-Pierre MARECHAL, 
trésorier du Comité. Le président du comité remercie la CDCHS pour cette initiative. ---  
             -  Emploi au CAMVCC : Jean-Marie BIAUNIE nous présente le nouvel employé du CAMVCC. Il s’agit de 
Jérémy HOUVNAGEL qui est originaire du TOUQUET. Il est titulaire d’un BPJEPS. Il est polyvalent et peut 
intervenir aussi bien auprès des jeunes que des adultes. David TAVERNE lui présente les membres du Comité et lui 
souhaite la bienvenue dans notre département.  
 
 
ORGANISATION DES DEPARTEMENTAUX DE CROSS 
 
                      --- Comme prévu, une reconnaissance du terrain a été effectuée le 02 octobre 2018 par des membres 
du comité. Quelques modifications ont été apportées (dont un passage trop en devers); il s’agit d’un parcours 
‘agréable’. Les horaires et les distances ont été validés.  
                      --- Le Kid cross aura lieu à proximité du podium.  
                      --- En ce qui concerne la marche nordique, un dossard sera remis seulement ‘aux compétiteurs’, il faut 
donc qu’ils soient licenciés ‘compétition’. Les autres marcheurs n’auront pas de dossard. Un chronométreur sera 
chargé de prendre les temps.  
                       --- La plaquette sera faite par le club organisateur pour la fin du mois de novembre. Elle portera les 
logos du SDIS 41 et comprendra le mot du directeur du SDIS.  
                       --- Les sapeurs-pompiers se proposent de s’occuper du poste de secours composé d’un poste médical 
avancé, d’une ambulance et d’un infirmier.  
                       --- Il n’y a pas de problème particulier pour la composition du jury et le nombre de bénévoles. 
L’animation sera assurée par Jacques BILLON et Patrick VASSAL. Toutefois, il faut trouver des volontaires pour le 
secrétariat. 
                       --- En ce qui concerne les dossards, les pompiers porteront les numéros 1 à 499 et les licenciés FFA, 
500 et plus. Si un concurrent est à la fois sapeur-pompier et licencié FFA, il portera le dossard ‘pompier’ avec, si 
possible, le maillot de son club.  
                       --- Le vin d’honneur sera partagé avec les sapeurs-pompiers, chacun fait ses invitations et ses 
récompenses. Il est rappelé à ce sujet que chaque club doit fournir 2 coupes.  
                       -- En ce qui concerne les médailles, l’organisateur fournit celles remises pour les courses faisant 
parties du championnat, et le comité celles des autres courses. Il est rappelé que les 5 premiers sont récompensés 
jusqu’à la catégorie minime et les trois premiers à partir des cadets.  
 
 
RASSEMBLEMENT CAP’CENTRE 
 
                       --- La ligue a décidé de modifier les regroupements Cap’centre en proposant uniquement des 
évaluations Pass’Athlé et en supprimant les tests. La Commission Jeunes du comité est contre cette décision. Les 
tests sont donc maintenus ainsi que les évaluations. L’appellation Cap’minimes 2028 remplace celle de Cap’centre.   
 
                       --- Il est demandé d’inviter à la prochaine réunion du Comité, Christophe LETELLIER, CTS de la 
Ligue, pour essayer d’harmoniser les dates des regroupements.  
 
                       --- Pour le rassemblement du 17 novembre 2018 à VINEUIL, il est estimé la participation d’une 
centaine de personnes entre les minimes, les membres du CEDA et l’encadrement.  
 
                       --- Seront présents Jérémy BONTEMPS, responsable de la Commission Jeunes de la Ligue et  Goal-
Maël TANGUY, Agent de Développement Territorial de la Ligue.  
 
                       --- Il est donné rendez-vous à 08 heures pour les encadrements du département : Séverine RITCHY, 
Christophe SALMON, Jean-Pierre MARECHAL, Farès MEGHARBI, Christophe DUVOUX, Richard MORIO et 
Richard FERRAND. Le président du Comité sera également présent. Aline MUSNIER sera chargée de l’intendance.  
 
 
DEPLACEMENT CEDA 
 
                        --- Un déplacement CEDA est toujours prévu le week-end du 19 et 20 janvier 2019 à VAL de REUIL à 
l’occasion des régionaux de Normandie.  
 
                        --- A l’issue du rassemblement du 17 novembre, une première liste sera établie en attendant le choix 
des entraineurs. Il est rappelé que chaque club a droit à 2 athlètes en plus des membres du CEDA. --- 
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PRESENTATION DOSSIER PARTENARIAT 
 
                         --- En raison de la baisse des subventions données par les partenaires institutionnels, il a été décidé 
de rechercher d’autres aides financières dans le secteur privé et plus particulièrement auprès des banques, dans les 
enseignes de sport, ou les locations de véhicules.                   
         
                         --- Il a été présenté la maquette du dossier partenariat. Chaque membre du Comité présent a pu 
proposer les modifications à apporter à cette maquette notamment revoir les paragraphes qui parlent de ‘la formation 
des entraineurs et des officiels’ et ‘les clubs’. La mise en page du document peut être également améliorée.   
 
 
ORGANISATION AG DU COMITE 
 
                         --- La prochaine Assemblée Générale aura lieu le 25 janvier 2019 à 19 heures 00, salle jean Cros, 
route de Châteaurenault à BLOIS.  
                         --- Les invitations seront transmises par le Comité. L’AJBO devra faire parvenir la liste des personnes 
qu’elle désire faire inviter.  
                         --- Il sera récompensé (70 euros de bons d’achats chez Intersport) les athlètes ayant fait un podium 
aux championnats de France et/ou ayant eu une sélection nationale. Ces athlètes doivent faire partie d’un club 
mettant en avant la formation : Sarah ALI (VS), Marion MANARESI (ACR), Abigaelle MUSNIER (VS), Mathilde 
SENECHAL (AJBO), Emilie MENUET (AJBO), Marie-Amélie LE FUR (AJBO) et Baptiste GUYON (ACR).  
                         --- Chaque club devra désigner un bénévole qui se verra remettre un panier garni.  
                         --- Le président de la CDCHS récompensera les champions départementaux des courses hors stade. 
 
                          --- En ce qui concerne la restauration, elle est à la charge du club organisateur, ainsi que l’apéritif. Il 
faut se baser sur environ 70 personnes au repas. 
                          --- Le comité prend en charge ses membres plus deux personnes par club pour un montant de 10 
euros par invité.  
 
                           --- Toutes les places au sein du Comité n’étant pas pourvues, des élections complémentaires sont 
possibles. Il reste 4 postes de libre. Un appel à volontaire sera lancé et suivant les réponses, un vote aura lieu à 
l’Assemblée Générale.  
 
                           --- Chaque club doit amener deux maillots pour la décoration. Il est demandé d’adresser des photos 
au Comité afin qu’un diaporama soit réalisé et présenté à la cérémonie.   
 
 
HOMOLOGATION DES RECORDS DEPARTEMENTAUX 

                    
* Louis SEGARD (AJBO) : Longueur minimes 

                -      06 mètres 65 – le 15 juillet 2018 à NIORT 
 
                        * Louis SEGARD (AJBO) : Triathlon minimes   
                -      119 points – le 24 juin 2018 à VINEUIL 
 
                -       * Relais Medley Long (1200-400-800-1600) de Vineuil Sports (CHALIER Emile – THOUVARD  
                        Samson – AUBANTON Jean-Baptiste – LHOMME Guillaume) 
                         10’ 12’’03 - le 13 octobre 2018 à OBERNAI (également record de Ligue) 
 
                -       * Relais Medley Court (100-200-300-400) de l’AJBO (DILASSER Corentin – LECOUR Pierre –  
                          ADAISSI Naïm – PERTIN Thomas) 
                          2’ 04’’ 19 – le 13 octobre 2018 à OBERNAI (également record de ligue) 
 
                -       *Relais mixte de marche de Vineuil Sports (RABOT Anne-Laure – ALI Sarah – CROSNIER Alexis    
                         RABOT Laurent) 
                          1h 30’ 20 ‘’ 93 – le 13 octobre 2018 à OBERNAI  
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QUESTIONS DIVERSES 
 
                             - Inter comités benjamins : A la place de la finale interrégionale des Pointes d’Or Benjamins, il y a      
un projet de faire une rencontre inter-comités benjamins regroupant les ligues du Centre et Pays de la Loire.  
                             Le comité pense qu’il s’agit d’une bonne démarche. Toutefois, le cout de ce déplacement (nombre 
d’athlètes et lieu) et un calendrier trop serré laissent penser de ce projet est difficilement réalisable.  
                             - Piste de perche : La demie piste de perche a été entreposée gratuitement dans un local à 
BRACIEUX. Reste à savoir comment on va faire pour récupérer la seconde partie qui est toujours à BOURGES.  
 
 
 
                --- La prochaine réunion a été fixée au jeudi 20 décembre 2018 à 20 heures 00 à la Maison 
Départementale du Sport à BLOIS. 
 
                                                                           --- La séance est levée à 23 heures 00. 
 

 
                 Le Président                    Le Secrétaire de séance 


